



Fotos der Woche



Neubau des Gewerbegebietes in Untergrißbach



Bürgermeister Peter Friedrichsen lud die Bürger von Schwatzingen zu einer Besichtigung der neuen BGA und dem neuen Gewerbegebiet in Untergrißbach ein.

Bei der Vorstellung der neuen BGA-Leitung Don Ziegel, rastete Fritzels Freasy richtig aus und befürchtete, dass die BGA den Verlust seiner Monopolstellung in Schwatzingen bedeutet. Friedrichsen sagte ihm aber zu, dass er diese in Schwatzingen weiterhin hat.

Nach einer kurzen Vorstellung des neuen Logistiksystems zwischen

den Gemeinden ging es weiter zu zwei leerstehenden Grundstücken. Diese stellte Friedrichsen als zukünftige Standorte von Fritzels Energydrinkfabrik und von Miguels isotonische Sportgetränkfabrik vor.

Irgendwie erinnerte die gemeinsam geplante Zufahrt an die Werbung eines Schokoriegels.

Wir sind gespannt wie sich das zwischen den beiden entwickelt. Die Besichtigung endete dann mit Essen und Trinken in der neuen Kartoffelfabrik von Alfred Schwarz und Helmut Decker.



Großeinsatz auf dem Feld: Häcksler steht in Vollbrand



Neu im Sortiment

Ein Muss für jeden Kleinbauern!

Nur für kurze Zeit!

Während Häckslerarbeiten in Schwatzingen kam der Notruf: Auf Feld 19 steht ein Fahrzeug in Vollbrand. Gemeinsam rückten die Einsatzkräfte aus und bekämpften den Brand. Zur Unterstützung kam die Feuerwehr Untergrißbach hinzu. Herr Schlag wurde glücklicher-

weise nicht stark verletzt. Wegen Verdacht auf eine Rauchgasvergiftung kam er ins nächste Krankenhaus. Die Löscharbeiten zogen sich in die Länge. Es wird vermutet, dass ein technischer Defekt am Häcksler den Brand auslöste.



Angespannte Stimmung im Schwatzinger Land



Seit einigen Wochen herrscht eine gewisse Spannung zwischen einigen Bewohnern des Schwatzinger Landes. Auch bei der Besichtigung der neuen BGA in Untergriesbach wurde zunächst Herr Ziegl - die rechte Hand des Bürgermeisters, die man laut Herrn Freasy auch zum Ar***abwischen benutzt - grundlos als „Verräter“ beschimpft. Herr Freasy kündigte auch an „seine angestaute Wut, die er gegenüber des Landhandels hatte, gegen ihn zu verwenden“. Sogar Herr M4cM4nus bezeichnete die anwesenden Bürger/innen als niedriges Volk, als er mit Herrn Friedrichsen redete. Dem neuen Besitzer gegenüber wurde auch der Wunsch geäußert, dass seine BGA auch siebenmal abbrennen soll. Angeschreie und Beschimpfungen - ist das der Alltag von Schwatzingen?

Müssen wir uns um den Geisteszustand einiger Bewohner Sorgen machen?

Wir aus Schwatzingen: Liv Hansen



Liv Hansen kam mit dem Traum einer eigenen Reitanlage nach Schwatzingen. In Zusammenarbeit mit dem Hof Freasy konnte sie dort erste Schritte wagen und hatte auf einem kleinen Paddock mehrere Pferde zum Beritt. Nach einiger Zeit gründete sie dann mit Herrn Stefan Stecher gemeinsam die HaSte GmbH. Auf dem Hof von Stefan hatte sie eine eigene kleine Anlage, um ihre Berittpferde weiter auszubilden und auf Turnieren vorzustellen. Nachdem Liv Hansen sich dann mit Fritzl Freasy verlobte und die beiden schließlich auch heirateten, zog sie wieder mit ihren Pferden zum Hof Freasy. Hier wurde eine komplette kleine Reitanlage gebaut. So konnte Liv ihre Pferde nicht nur besser halten, sie hatte auch bessere Trainingsmöglichkeiten durch eine angebaute Reithalle für die kalte Zeit und schlechtes Wetter – welches in Schwatzingen oft vorherrschend ist. Generell war für die Schwatzinger durch Liv viel Action geboten. Wie sich herausstellte, war

Liv im Zeugenschutz – geschützt durch Rolf Bayer – nach Schwatzingen gereist. Ihr Ex-Mann gehörte wohl einer Gruppierung der russischen Mafia an. Dank der Schwatzinger Bürger konnte die Gruppierung festgenommen werden und Liv konnte von nun an ihr Leben in Schwatzingen genießen. Durch die tragischen Ereignisse vor einigen Wochen kam Liv Hansen durch schwere Schussverletzungen, ausgelöst von Corbin Maxwell ums Leben. Um die Erinnerung an Liv aufrecht zu erhalten wird der Pferdestall von Liv weiterhin von den Ehrlich-Geschwistern übernommen. Auch der Class-Traktor, der von Liv immer liebevoll als „Claasi“ bezeichnet wurde bleibt erhalten. Auch wenn es nur kleine Gesten sind, Liv wird in Schwatzingen immer ein Andenken finden.

Wir wünschen Fritzl Freasy und dem Sohn Mo Nielsen viel Kraft und einen positiven Blick in die Zukunft.

Impressum

Schwatzinger Wochenblatt
Am Gemeindeplatz 1
2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich
Redaktion: Isabella B. Ehrlich,
Christl Eilig

Versorgung in Los Santos unterbrochen

Gesucht werden die verloren gegangenen Lkw-Fahrer der letzten Bier- und Schnapslieferung. Versorgung von alkoholischen Getränken wurde in Los Santos unterbrochen. Bei sachdienliche Hinweisen melden Sie sich an das LSPD.

